
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 73, DE 1o DE JUNHO DE 2.016. 
 
   O VEREADOR JOSÉ REGINALDO MORETTI, USANDO DAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O 
SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente de deliberação do Plenário, 
na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

1- Foi anunciado, em redes sociais, que a FUNASA havia 
depositado na conta do convênio o valor de R$ 2.010.177,13 
para a continuidade da obra de reestruturação do sistema de 
saneamento básico da cidade. 

2- Tal valor já se encontra disponível para ser usado pelo 
município? Se não, qual a razão de tal indisponibilidade?. 
 
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 1o de junho de 2016. 

 
 

 
 

JOSÉ REGINALDO MORETTI  
Vereador 


